

## 初めてのりんご畑☆栽培活動

あか!

5月16日・17日の2日間で、初めてのりんご畑に行ってきました。今回はりんごの花見。まずみんなにり

んごの木を見たことがあるかを尋ねると、「あるー!」という声が。そこで…

保:「りんごのお花は何色でしょうか?」のクイズでは…

<1日目チーム>「赤!」「ピンク!」「緑!」「白!」

<2 日目チーム>「赤!」

答えは畑に行ってからのお楽しみにし、りんご畑までバスで移動しました。 園バスに乗るのも、初めての子がたくさんだったので大興奮!どんどん山の

方に入っていくと、木陰になり、バスの中が薄暗くなると、「キャー!!」と大喜び!「トンネルみたい」と 話す子もいました。そして、りんご畑に到着!!みんなで、りんごの花の色を見に行くと、白!りんごのお 花の色を知ることができました!ここでりんごの人工受粉体験♪





仲良く してね! りんごの実がなるように、お父さ んとお母さんに仲良くしてねと声 をかけて、行いました。大きなり んごがなりますように♪

りんご畑にある畑に枝豆の苗を植えてきました。枝豆の成長も楽しみです(^^♪





大きくなぁれ!

おいしくなぁれ!



りんご畑で自由遊び!1日めのお友達はかけっこに夢中!畑の端から端までよーいドン!終わると「もう1回!」と、何度もかけっこをし、体を動かしました!2日めのお友達は、虫探しがメイン!「じょおうむし見つける!」と探している子…"じょおうむし"ってなんだろう…?(笑)この日じょおうむしを見ることはできませんでした。そして地面にたくさんの穴を発見!何が出てくるかじーっと観察したり、「アリさんのおうちだ」と話し、アリを捕まえておうちの中に戻してあげようとする姿もありました(笑)





こっちにも ちっちゃい穴 あったよ!

初めてのりんご畑に出かけ、たくさんのことを学び、体験してきました!園の中では経験できないことを、今回発見したり、学ぶことができ、とても貴重な時間を過ごすことができたと感じています。身近な自然に関心を持ち、気付くこと、考えてみること、予想してみることなど、子ども達のいろんな発見が、育ちに繋がっていくことを感じることができた2日間でした!次またりんご畑に出かける時は、どんな発見があるのかとても楽しみです♪



